

# 令和4年度 神崎高校 オープンハイスクール

8月23日(火)～24日(水)に「オープンハイスクール」が実施されました。

23日には59名、24日には51名と多くの中学生が参加し、本校の生徒による全体発表や座談会、校内案内、また本校教員による模擬授業などを体験していただきました。

## 全体会

本校吹奏楽部による歓迎演奏に始まり、「総合的な探究」「ユニバーサルスポーツ類型」のプレゼンテーションなど学校生活や行事、授業の内容や部活動についてなど自分の体験や思いをしっかりと語ってくれました。



## 体験授業

中学生に実際の授業の雰囲気を経験していただきました。

特に「木エクラフト」や「フードデザイン」の授業においては、本校生徒も加わって、一緒に作業をするなど先輩との交流も活発に行いました。

中学生の生徒さんにも、先輩がていねいに優しく接してくれたことが印象に残ったようです。



## 座談会

神崎高校での学校生活や行事、部活動に関することや、学校の雰囲気についてなど、先輩たちから直接話を聞くことで、神崎高校について多くのことを知ってもらえたと思います。不安に思っていることなども、先輩からの生のメッセージで多くのことが伝わったことでしょう。

